

discussions pour mettre en marche un ensemble d'activités qui touchent à la coopération économique, sociale, environnementale et humanitaire autant qu'aux affaires de sécurité?

Aujourd'hui, nous sommes tous des hommes politiques au meilleur sens du terme. Nous sommes responsables de nos actes devant les citoyens que nous représentons. Nous devons donc être sensibles à l'exercice de cette responsabilité de la part de nos collègues. Nous devons garder constamment à l'esprit la nécessité de coordonner nos efforts de sorte que le changement ne se produise pas au détriment de la stabilité.

Dans des circonstances normales, cela serait de nature à ralentir notre action. Mais nous ne pouvons pas nous permettre le moindre retard. Nous devons être présents, à l'échelon politique, durant toutes les phases de cette entreprise, pour faire en sorte que le succès arrive rapidement et sûrement.

Lorsque nous poursuivrons nos discussions aujourd'hui, à huis clos, j'ai confiance que nous continuerons d'agir les uns envers les autres avec la même franchise et la même ouverture aux idées nouvelles que suppose le concept même des Cielles ouverts.

